



### **Mario Andrade Cervantes**

Como lo he mencionado en anteriores ocasiones, la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha mantenido firme su compromiso de formar profesionistas capaces de atender las necesidades de su entorno. Para lograr este objetivo debemos mantenernos atentos para observar los cambios que se van presentando en nuestra sociedad, pues sólo así podremos comprenderlos y adaptarnos para responder de manera adecuada. Ante dicho escenario, los universitarios tenemos una gran responsabilidad con nuestros estudiantes, ya que es indispensable que tengamos la capacidad para ofrecerles una educación de calidad, lo que para nosotros significa que tengan acceso al conocimiento de vanguardia y que cuenten con herramientas que los ayuden a potencializar sus habilidades para puedan hacer frente a los imperantes retos profesionales, sociales y de globalización que enfrentamos en la actualidad, así como atender los requerimientos que exige nuestro entorno inmediato. Para prepararlos ante dichos retos, este año renovamos el ciento por ciento del equipo de los laboratorios de cómputo, con el objetivo de ofrecerle a nuestros alumnos computadoras de alta tecnología para que puedan llevar a cabo sus actividades, y con ello fortalecer al mismo tiempo la docencia y la investigación, dos de los principales ejes del desarrollo de nuestra Institución. Como rector tengo el compromiso de equipar de manera integral a toda la Universidad, por eso se puso en marcha la renovación total de mil 500 equipos en los laboratorios de cómputo. Con estas acciones estamos poniendo las condiciones necesarias para brindar nuestra ayuda a quienes más lo necesitan, pues los equipos liberados están por ser donados en comodato a los estudiantes que cuentan con una beca, apoyo que es fundamental para que puedan cumplir con sus actividades estudiantiles y fortalecer su formación profesional. Esta propuesta surgió ante la necesidad que tienen algunos de nuestros estudiantes, y la Universidad, por contar con equipos de calidad, por lo que se benefician ambas partes, siendo también un apoyo para los padres de familia, quienes hoy enfrentan un gran compromiso por ofrecer a sus hijos la posibilidad de acceder a la educación superior, y con ello a la posibilidad de tener una mejor calidad de vida. La entrega del equipo se hará por medio de un estudio socioeconómico que realizará el Comité de Becas, mismo que forma parte del Honorable Consejo Universitario, órgano institucional que tomó la decisión de hacer esta donación en comodato. Esta es la primera ocasión que en nuestra Casa de Estudios se hace una entrega de este tipo, con lo cual reafirmamos el compromiso que los universitarios tenemos para que los estudiantes reciban una educación de calidad y una formación que les garantice contar con más y mejores herramientas para competir con éxito en el mundo laboral. Con estas acciones la Universidad Autónoma de Aguascalientes mantiene viva su misión de ser un eje fundamental en el desarrollo de nuestro estado al fortalecer la formación profesional de nuestros estudiantes, y al dar ejemplo de que con creatividad y voluntad se pueden alcanzar los objetivos que nos hemos marcado y cuya principal encomienda es fortalecer la calidad educativa, pues los universitarios estamos convencidos de que sólo a partir de la educación podemos transformar nuestro entorno.